



## SCJN confirma fallo en torno a las 160 mil hectáreas de selva de Los Chimalapas en favor del estado de Oaxaca

El diputado federal Manuel de Jesús Narcia Coutiño dio a conocer que a través de un oficio de obras públicas, los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación confirmaron el fallo emitido en 2021, en torno a las 160 mil hectáreas de selva de Los Chimalapas en favor del estado de Oaxaca. Los inconformes esperan que tras la protesta de Salomón Jara Cruz como nuevo gobernador de Oaxaca, se pueden entablar mesas de diálogo y acuerdos políticos para tomar otras determinaciones.

<https://drive.google.com/file/d/1sOPVHuMLGZH5HOv1g24BtNqhtEZ9Z1uA/view>